

Se celebrará el domingo, 24 de septiembre, a partir de las 10:00 h.

Villanueva de la Cañada celebra la 30.ª Fiesta de la Bicicleta

Vva. de la Cañada, 12 de sept.2017.- El [Ayuntamiento](#) ha programado la trigésima edición de la Fiesta de la Bicicleta, un evento deportivo no competitivo que tiene como objetivo fomentar el deporte en general y el uso de la bicicleta como medio de transporte en particular. La 30.ª Fiesta de la Bicicleta se celebrará el domingo, 24 de septiembre, a partir de las 10:00 h. Con esta actividad, el consistorio también se suma a la Semana Europea de la Movilidad.

“Es una cita que congrega cada año a cientos de vecinos y ojalá que este año podamos decir que hemos batido todos los récords de participación”, señaló la concejala de Deportes, Rosa M.ª García, quien invitó a todos los vecinos a disfrutar de esta actividad.

Para todas las edades

La Fiesta de la Bicicleta contará con distintos [recorridos](#) para públicos de todas las edades: Paseo Mountain Bike (25 Km); Paseo Rural (11 Km); Paseo Urbano (7 km) y Paseo Baby (1 Km) para públicos de todas las edades. El casco es obligatorio en todos los casos. Tanto la salida como la llegada estarán situadas en la calle Cristo. Todos los corredores recibirán un obsequio conmemorativo por participar. Para finalizar se sortearán regalos entre los corredores. El plazo de inscripción está abierto. Actividad gratuita.

Como en ediciones anteriores, en el marco de la XXX Fiesta de la Bicicleta, la Policía Local impartirá durante la mañana clases de Educación Vial para los más pequeños en la calle Cristo.